

## ■ Was war los im Leinetal in Laatzen

# Neujahrsbrunch 2020

Zum Auftakt des neuen Jahres lud Heimleiter Herr Volker Lange die Bewohnerinnen, Bewohner und die Angehörigen zum traditionellen Neujahrsbrunch in die Einrichtung ein und hieß die zahlreichen Gäste mit einem Glas Sekt oder Orangensaft willkommen. In seiner Neujahrsansprache ließ

Herr Lange das vergangene Jahr Revue passieren, umriss in Kürze die Vorhaben 2020 und wünschte allen Anwesenden viel Glück und Gesundheit. Im Anschluss verwöhnte das Küchen Team alle Gäste kulinarisch. Das reichhaltige Buffet ließ keine Wünsche offen.



# Ostern



# Faschingsfeier im Februar

Bei Kaffee, Krapfen und Kücheln kam bei allen richtige Faschingsstimmung auf. DJ Carla und Co. spielte im Speisesaal auf und

brachte die Faschingsgesellschaft mit Musik in Stimmung. Es wurde gesungen, geschunkelt und getanzt. Dazwischen

wurden bei dem Sketch „Die Rentner“ mit BSD Team die Lachmuskeln strapaziert



# Operettenkonzert im Innenhof

Ein Konzert mit Highlights aus dem "Vogelhändler" der "Lustigen Witwe" und "La Traviata" von Verdi. Die Reaktionen auf

das Konzert waren allesamt positiv. Eine Bewohnerin bewegte ihre Finger im Takt, ein anderer wiederum saß entspannt in sei-

nem Stuhl. Mit großem Applaus bedankte man sich am Ende des Konzerts bei den Musikern für die willkommene Abwechslung.

